
 

 Mainz-Ebersheim, den 12.03.2025 

 

Antrag 

Die Verwaltung wird aufgefordert in Ebersheim Geschwindigkeitsanzeigetafeln an 

geeigneten Stellen zu installieren.  

Die Kosten könnten aus dem Erbbaupachtzins getragen werden 

Begründung: 

Nachdem es am Zebrasteifen in der Töngesstraße am Ortseingang kurz nacheinander zu 

zwei Unfällen gekommen ist, sollte die Aufmerksamkeit aller Verkehrsteilnehmer mehr 

auf die gefahrene Geschwindigkeit gelenkt werden. Auch wenn für die Unfälle keine 

überhöhte Geschwindigkeit ursächlich war. 

Im Gegensatz zu einem Blitzer erweckt eine Anzeigetafel, die nur aufleuchtet wenn die 

zu fahrende Geschwindigkeit zu hoch ist, deutlich mehr Aufmerksamkeit. 

 

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion  

gez. Hermann Stockschläder 


